

Sobriété numérique : où en sont les collectivités locales ?

Mis à jour le 24 septembre 2020

Les transitions écologique et numérique sont intimement liées et doivent être considérées conjointement pour réussir les transformations de nos territoires. C'est pourquoi le cabinet Espelia et la communauté Green IT lancent une enquête pour sensibiliser les collectivités locales aux enjeux environnementaux du numérique.

S'évaluer en 5 minutes

En participant, les collectivités pourront rapidement comprendre les enjeux clés et disposer d'un premier aperçu quantifié de leurs marges de progression. Elles bénéficieront également d'une synthèse permettant de se positionner par rapport aux autres participants ainsi qu'aux meilleures pratiques actuelles dans les semaines suivant la clôture de l'enquête (prévue le 20 janvier 2020).

Comprendre les spécificités des collectivités territoriales

Ce questionnaire constitue la première étape d'une démarche globale qui interrogera les différents leviers d'actions des collectivités pour diminuer l'impact environnemental :

- De leurs parcs d'équipements numériques,
- De leurs services numériques (internes et externes),
- Des usages des habitants et acteurs de leur territoire à l'égard de leur consommation de services et d'équipements numériques.

Il s'agit d'un éclairage inédit sur le niveau de connaissance et d'engagement des collectivités à l'égard de la [sobriété numérique](#). Les réponses apportées permettront de construire les premières bases d'un référentiel français de l'empreinte environnementale du numérique des collectivités territoriales qui leur permettra de conduire de manière opérationnelle leurs transitions numériques et écologiques.

Sobriété numérique & collectivités territoriales : quels enjeux ?

Les contributions des **33 collectivités locales participantes** apportent un éclairage sur le niveau de connaissance et d'engagement des collectivités dans le domaine ainsi que sur leurs marges de progression à l'égard des bonnes pratiques relatives aux équipements.

L'étude « *Sobriété numérique et collectivités territoriales : quels enjeux ?* » dresse donc un premier portrait – impressionniste – du sujet dans les collectivités et présente, à titre pédagogique, quelques ordres de grandeur des marges de progression sur le seul sujet des équipements numériques.

Source : [GreenIT.fr](#) et [Espelia](#)

[>>> Découvrez les résultats de cette étude](#)

Découvrez d'autres contenus similaires

- [Sobriété numérique et collectivités t...](#)

[Enregistrer](#)

- Du 19 au 21.11.2019

[Salon des Maires et des Collectivités Locales - Paris](#)

- [Guide "collectivités : démarrez un Ag...](#)

[Enregistrer](#)

- [Une approche par les communs, avec le...](#)

[Enregistrer](#)

- **Publication "renforcer les synergies...**

[Enregistrer](#)

- **Kit collectivité "La transition vers...**

[Enregistrer](#)

- **Plan national de rénovation énergétiq...**

[Enregistrer](#)

- **Mieux maîtriser le développement des...**

[Enregistrer](#)

- **Politiques territoriales de sobriété...**

[Enregistrer](#)

- **Illustrations Sobriété Numérique**

[Enregistrer](#)

- **Sobriété énergétique - Labo ESS**

[Enregistrer](#)

- **« Pour une sobriété numérique » Shift...**

[Enregistrer](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)